

## Item 33947 recycled alu pen holder with wireless charger

### Specifications:

- Input: 5V=2A
- Wireless Output: 5W
- Material: Aluminum + ABS

### Operation:

If you connect your device via USBC cable to the device port, the other end has the function of transmitting data.  
Note: To ensure the normal operation of the charger, it is recommended to remove the protective case of the mobile phone.

### Warnings:

1. Do not expose this product to rain or damp conditions.
  2. Prevent this item from falling as it could cause serious damage.
  3. Do not dismantle, repair or modify this product by yourself, contact an authorized specialist.
  4. In order to avoid any risk, do not dispose of this product inappropriately.
  5. Clean the pen container with a dry cloth.
  6. Do not place this item near sources of heat or expose to direct sunlight.
  7. Do not insert any metal objects into this device as there is a risk of causing a short circuit in the unit.
  8. Keep out of reach of children.
- Simplified EU Declaration of Conformity concerning radio equipment.

## Artikel 33947 Stifthalter aus recyceltem Aluminium mit kabellosem Ladegerät

### Spezifikationen:

- Eingang: 5V=2A
- Drahtloser Ausgang: 5W
- Material: Aluminium + ABS

### Betrieb:

Wird das Gerät mittels einem USB C-Kabel an ein Endgerät verbunden, werden Daten übertragen.

**Hinweis:** Um den normalen Betrieb des Ladegeräts zu gewährleisten, wird empfohlen, die Schutzhülle des Mobiltelefons zu entfernen.

### Warnhinweise:

1. Setzen Sie dieses Produkt nicht dem Regen oder feuchten Bedingungen aus.
2. Vermeiden Sie, dass das Gerät herunterfällt, da dies zu schweren Schäden führen kann.
3. Demontieren, reparieren oder modifizieren Sie dieses Produkt nicht selbst, wenden Sie sich stattdessen an einen autorisierten Fachmann.
4. Um jedes Risiko zu vermeiden, entsorgen Sie dieses Produkt nicht unsachgemäß.
5. Reinigen Sie den Stiftbehälter mit einem trockenen Tuch.
6. Stellen Sie diesen Artikel nicht in der Nähe von Wärmequellen auf und setzen Sie ihn nicht direktem Sonnenlicht aus.

**Disposal of waste:** The item has to be disposed according to the waste disposal regulations valid in your country. Paper and carton are for waste-paper, foil is for Yellow Bin.

MACMA oHG hereby declares that the product described in this manual Art. 33947 with radio technology described in this manual is in conformity with Directive 2014/53/EU.

The full text of the EU declaration of conformity is available on the Internet: <http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/33947.pdf>.

Art.33947

Macma, Thomas-Mann-Str. 60, DE 90471 Nürnberg

reg.no.:72005675



7. Stecken Sie keine Metallgegenstände in das Gerät, da die Gefahr besteht, dass ein Kurzschluss im Gerät verursacht wird.
8. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.

**Entsorgung:** Entsorgen Sie den Artikel nach den in ihrem Land geltenden Vorschriften Papier/Pappe gehören zum Altpapier, Folien in die Wertstoffsammlung  
Batterien / Akkus gehören nicht in den Hausmüll und müssen bei einer Sammelstelle der Stadt, Gemeinde oder im Handel abgegeben werden.

Vereinfachte EU-Konformitätserklärung betreffend Funkanlagen Hiermit erklärt MACMA oHG, dass das in dieser Anleitung beschriebene Produkt Art. 33947 mit Funktechnologie der Richtlinie 2014/53/EU entspricht.

Der vollständige Text der EU-Konformitätserklärung ist im Internet verfügbar:  
<http://data.promotray.de/Konformitaetserklaerungen/33947.pdf>

Art.33947

Macma, Thomas-Mann-Str. 60, DE 90471 Nürnberg

reg.no.:72005675

